

# Bangkit dan Menjadi Teranglah

“Bangkitlah, menjadi teranglah, sebab terangmu datang, dan kemuliaan TUHAN terbit atasmu”. (Yesaya 60:1)

Hari-hari ini dimana kejahatan manusia semakin besar di bumi ini. Banyak orang berjalan menuju kebinasaan, bahkan mereka tidak mengetahui apa itu dosa. Kita harus memantapkan kuasa Allah untuk dapat memimpin mereka pada jalan keselamatan. Dengan kata lain, kita harus menjadi orang yang cakap dalam bekerja untuk bangkit dan menjadi terang untuk memenangkan banyak jiwa pada Kristus dengan cara itulah kita memuliakan nama Tuhan. Kalau begitu apa yang harus kita persiapkan?

**Pertama, Kita harus Memperlengkapi Diri dengan Firman Tuhan**

Hanya membaca, menghafal dan mendengarkan Firman Tuhan bukan berarti bahwa kita telah diperlengkapi dengan Firman Tuhan. Setelah kita mendengar Firman Tuhan dan Firman itu memenuhi kita dan kita melakukan Firman itu barulah kita disebut “diperlengkapi dengan Firman Tuhan”. Sehingga ketika kita memperlengkapi diri dengan Firman Tuhan, kita akan yakin bahwa hati kita dipenuhi oleh Firman kebenaran. Hati kita, pikiran kita dan perbuatan kita akan berubah juga.

Jika kamu mendengar mengenai kisah seperti perempuan Kanaan yang dikatakan Yesus, “tidak patut mengambil roti yang disediakan bagi anak-anak dan melemparkannya kepada anjing.” Pada waktu itu, ia merendahkan dirinya dan menunjukkan imannya. Dia menerima jawaban doa setelah Yesus tertarik melalui perbuatannya. Dia berfikir bahwa seharusnya ia tidak menyombongkan diri, melainkan membuat pengakuan tentang kebaikan sampai pada akhirnya. Tetapi tidak lama setelah seseorang mengatakan perkataan buruk dan melukai perasaan hatimu, dengan berkata “mengapa engkau terlalu sombong? Memang engkau orang yang tidak tahu diri.” Tetapi setelah kebenaran memenuhi hatimu, engkau bisa berterima kasih kepada orang yang menasehati dengan kasih.

Tetapi jika kebenaran dimengerti hanya melalui pengetahuan, engkau mungkin akan berfikir “tidak harus begitu, saya sudah mencoba untuk melakukan yang terbaik walaupun mereka belum berusaha keras tetapi sekarang mereka menghakimi saya sebagai orang sombong pahalah saya hanya mencoba menaburkan benih iman kepada orang tersebut dengan kesaksian tetapi mereka mengatakan seolah-olah saya adalah orang angkuh?” Kamu mengalami kegelisahan dengan pikiran tersebut. Roh Kudus akan bekerja dalam pikiranmu, sehingga engkau mempunyai pemikiran, “saya harus bisa menjadi orang yang rohani, ketika saya dapat menerima banyak perkataan dan bukan menganggap itu sebagai hinaan”. Namun, walaupun engkau mendengar suara dari dirimu tetapi engkau seringkali mengabaikannya.

Namun, jika kamu benar-benar memperlengkapi dirimu dengan Firman Allah kamu tidak akan merasa kecewa. Ketika engkau menerima nasihat dari bermacam-macam orang kamu hanya akan memikirkan kamu bisa mengaplikasikannya dan jika itu betul kamu menyadari kalau kamu harus berubah melalui perkataan itu. Kamu juga akan mempunyai otoritas melalui perkataanmu. Kamu akan mendengar suara Roh Kudus dengan jelas, dan akan menolongmu untuk menginjili orang.



Senior Pastor Dr. Jaeroock Lee

**Yang Kedua, Kita harus Memiliki Kasih yang Rohani.**

Barangsiapa yang telah menyadari kasih karunia Tuhan secara otomatis akan mengasihinya. Sebab tanpa kasih-Nya engkau tidak bisa mengasihinya oranglain seperti dirimu sendiri (1 Yoh. 4:21). Seandainya kamu merindukan Yerusalem baru dan mengejar kekudusan dengan sungguh-sungguh, tetapi engkau tidak mengasihinya saudaramu. Kamu mungkin akan berkata, “saya bisa menerima siapa saja tetapi bukan orang ini. Saya tidak menyukainya.” Atau kamu mungkin berkata, “saya tidak membencinya, tetapi saya tidak menyeturjuinya, saya hanya tidak memperdulikannya.” Kamu mengatakan tidak membencinya tetapi ini sangat jauh dari kasih. Permasalahan yang paling mendasar adalah kamu tidak mempunyai kasih untuknya.

Kasih itu lemah lembut dan tidak mencari keuntungan diri sendiri. Kamu memikirkan kebaikan oranglain dalam sudut pandangmu. Kamu percaya bahwa ia bisa mengerjakan lebih baik, berharap, berjuang dan bertahan bersamanya. Kamu percaya ia akan berubah. Sekalipun ia melakukan kejahatan dan berusaha mencelakaimu kamu dapat mengerti dia dengan memikirkan tentang latar belakangnya, lingkungannya mempertimbangkan ukuran imannya, dan mengerti posisinya. Juga, ketika engkau melihat orang yang kau kasih sekalipun mereka mempunyai kesalahan kamu tidak mencoba untuk menyatakannya kamu hanya melihat sisi baik yang mereka punya. Sekalipun tindakan orang lain tidak setuju dengan pemikiran yang engkau punya ataupun hal yang tidak masuk akal, kamu akan membantunya untuk lebih baik dengan menggunakan hal-hal yang baik yang dia miliki. Kamu harus mengasihinya orang yang mempunyai hati yang keras atau kejahatan seperti ilalang.

**Yang Ketiga, Kita harus Berdoa Penuh Kuasa**

Agar kita bisa bangkit dan menjadi terang, kita tidak hanya berdoa secara rutin, tetapi juga harus mempunyai doa yang penuh kuasa. Sekalipun seseorang berdoa sangat panjang, mereka tidak mengalami pertumbuhan iman. Kebenaran pribadinya dan bingkai pikirannya tidak pernah berubah. Itu artinya mereka tidak menaikkan doa yang penuh kuasa yang mampu menyentuh hati Allah. Sebagian orang bahkan tidak tahu untuk apa mereka berdoa karena mereka punya pemikiran yang

lain mengenai doa. Barangsiapa berdoa hanya sebagai rutinitas saat berdoa dia tidak akan fokus dan kualitas doanya akan semakin rendah. Jika engkau berlutut dan berdoa dengan sungguh-sungguh dengan bertepuk tangan kamu dapat berdoa dengan hati.

1 Korintus 14:14 berkata, Sebab jika aku berdoa dengan bahasa roh, maka rohkuhal yang berdoa, tetapi akal budiku tidak turut berdoa. Sebagaimana tertulis; bahwa berdoa harus seimbang antara bahasa roh dan bahasa akal budi, secara spesifik kalau berdoa untuk kerajaan Allah sebaiknya berdoa dengan bahasa sendiri.

Sebagian orang berdoa dengan bahasa roh ketika mereka mendoakan hal-hal yang bersifat pribadi dan juga ketika mereka berdoa untuk kerajaan Allah. Dalam hal ini, banyak orang yang tidak berdoa dalam hati ketika mereka berdoa menggunakan bahasa roh. Sementara mereka berdoa dengan bahasa Roh dengan lidahnya mereka mengalami gangguan dari pikiran juga, sebagian orang berdoa dengan berkata-kata, tetapi mereka berdoa dengan permohonan yang sia-sia. Atau, sebagian orang berdoa dengan mengulang-ulang kata-kata yang sama.

Mereka yang berdoa dengan segenap hati akan mengungkapkan dengan jelas hal-hal yang tepat dan berkeinginan untuk Tuhan dengarkan. Mereka akan mengingat apa yang mereka doakan sebab mereka meminta apa yang sesungguhnya mereka inginkan.

Saudara-saudara kalian di dalam Yesus Kristus saya berdoa supaya kamu menjadi pekerja yang rohani untuk membawa banyak jiwa pada jalan keselamatan melalui berdoa yang penuh kuasa dalam pimpinan Roh Kudus, memperlengkapi diri dengan Firman Tuhan dan mengelola kasih yang rohani dalam hatimu.

## Berita Singkat



### Kuasa Allah Manifestasi Melalui Doa Sapatangan di Nepal

Sejak 28 Februari sampai 2 Maret, seperti di dalam Kis.19:11-12, seminar dan KKR doa sapatangan diadakan oleh Pdt. Grace Lee, yang adalah Missionary yang melayani di pusat misi Manmin di Nepal. Setelah menyaksikan Video presentasi dari kuasa Allah ke-6, Pdt. Grace Lee berdoa untuk orang sakit dengan sapatangan, seorang wanita Hindu, yang telah terikat dengan kuasa Roh jahat dan epilepsi terbebas dan sembuh dan memberikan kemuliaan pada Tuhan. Banyak orang disembuhkan dari berbagai macam penyakit melalui KKR doa sapatangan. Seorang peramal yang beragama Hindu juga hadir dan sembuh dari penyakit Arthritis dapat berdiri dan berjalan.

## Berita Manmin

Dicetak Oleh Gereja Pusat Manmin  
Alamat: 235-3, Guro-Dong3, Guro-Gu, Seoul, Korea (152-848)  
Telp: 82-2-819-7047 Fax: 82-2-819-7048  
Website: www.manmin.org/indonesian  
Email: js\_01\_ev@yahoo.com  
Penerbit: Dr. Jaeroock Lee  
Ketua Pengedit: Geumsum Vrn

# Berita Manmin

NO. 31 17 APRIL 2011

## Manmin TV mengikuti festival siaran Kristen dari seluruh dunia,

yang ke-68 NRB, Manmin TV juga menghadiri FICAP's (Federation of International Cable TV Association of Philippina) ke-12 Kongres dan pameran internasional kabel

Mulai tanggal 26 Februari sampai 1 Maret 2011 Manmin TV mengikuti festival siaran Kristen dari seluruh dunia, yang ke-68 NRB (Nasional Religious Broadcasters) Seminar dan pameran ini diadakan di Nashville, Tennessee di Amerika Serikat. Melalui acara ini Manmin TV menambah jumlah rekan kerja sama dengan organisasi media stasiun TV.

Pada tanggal 26 Februari, Manmin TV menjadi penerima tamu internasional pada acara pembukaan seminar dan pameran di NRB. Acara ini dihadiri sekitar 6.000 ribu stasiun televisi dan 200 yang berkaitan dengan organisasi penyiaran dari seluruh dunia. Kemudian, pada acara makan malam John Andrew Boehner, pembicara lokal dari tuan rumah perwakilan dari Amerika Serikat memberikan sambutan kepada para pemimpin.

Manmin TV menyiarkan beberapa program secara utuh: seperti khotbah DR. Jaeroock Lee 4 sesi “benih kehidupan”, dan juga KKR kesembuhan di Estonia tahun 2010, perayaan hari ulang tahun ke-28 dengan pertunjukan yang berjudul Surga: Pesta di Laut, mereka yang bekerja dengan baik dan di beri penghargaan. Buku-buku karangan DR. Jaeroock Lee dan juga air manis dari Muan turut dipamerkan dan menarik perhatian para pengunjung.

Banyak dari orang penting mengunjungi kedua stand Manmin tersebut. Ketua NRB Dr. Frank Wright yang telah mengunjungi gereja Manmin tahun lalu menyampaikan salam kepada saudara-saudari yang telah menyambut dia dengan hangat. Linda Smith asistennya menyaksikan bahwa imannya menjadi sangat dikuatkan setelah ia membaca buku karangan Dr. Jaeroock Lee.

Stand Manmin TV dikunjungi oleh banyak orang-orang terkenal termasuk Ibu. Vonnnet Bright, istri dari Dr. Bill Bright, Pendiri CCC; Dan Wooding



1 Stand Manmin TV pada Seminar dan Pameran NRB ke-68 (Foto 1) 2 Ketua Manmin TV Boaz Lee menerima plakat penghargaan dari Estrellita Juliano Tamano, Ketua FICAP (Foto 2) 3 Dr. Frank Wright, Ketua NRB (Foto 3) 4 Staff dari NRB menunjukkan buku “Mencicipi Kehidupan Kekal Sebelum Kematian” (Foto 4) 5 Manmin TV mengadakan kerjasama dengan TWR Afrika Selatan (Foto 5) 6 Arnold Enns, Ketua COICOM (Foto 6) 7 Staff dari Manmin TV menjelaskan mengenai pelayanan Manmin kepada pengunjung (Foto 7)

pendiri dan direktur internasional ANS; Arnold Enns, COICOM (Iberoamerican Confederation of Christian Communicators & Mass Media) Ketua: Maxim Maximov ketua Chanel TV; dan Sergey dan Natasha Velbovets, pendiri dan wartawan dari majalah In Victory.

Kordinator TBN Rusia Pastor Igor Nikitin, yang telah mendengarkan program khotbah Pastor Jaeroock Lee mengatakan banyak orang telah menerima Yesus sebagai Juruselamat dan juga mengalami karunia kesembuhan melalui program tersebut. Dia juga menambahkan bahwa para penonton memberikan kesaksian

melalui email, telepon bahkan melalui surat terus mengalir setiap hari.

Melalui Manmin TV dapat dilihat betapa aktifnya gereja Manmin Pusat melalui pelayanan media di acara tersebut. Itulah cara meluaskan jaringan dan berjanji untuk menjalin kerjasama lebih dekat dengan berbagai stasiun TV dari seluruh dunia. Juga membuat kesepakatan untuk disiarkan melalui Parabel TV, KAXL TV, KCAH Radio dari Amerika Serikat dan U-Channel dari Indonesia. Dan 12 stasiun TV Kristen serta organisasi yang ada kaitannya dengan penyiaran termasuk TV Tujuh dari Iran,

Gary Wikinson Productions U.K., dan Provision International dari Jerman sepakat untuk bekerjasama dengan Manmin TV.

Ketua Jaringan TV 7 Iran, Mani Irfan mengatakan, “Pelayanan kesembuhan dan pekerjaan kuasa Allah menyentuh banyak orang, khususnya di Timur Tengah. Saya percaya bahwa pelayanan Gereja Manmin Pusat akan membawa pengaruh besar kepada mereka dengan menyebarkan Injil Kekudusan dan pekerjaan kuasa Allah”.

Sejak 1 Maret sampai 15 Maret, Manmin TV juga menghadiri FICAP's (Federation of

International Cable TV Association of Philippines) ke-12 Kongres dan pameran internasional kabel TV ini, diadakan di Manila Philipina. Banyak dari Stasiun Kabel TV menghadiri acara tersebut. Manmin TV mengadakan perjanjian kerjasama dengan 15 stasiun TV Kabel. Sebagai hasilnya pelayanan Manmin melalui siaran dapat menjangkau seluruh Philipina, hampir melalui 100 channel.

Manmin TV akan bekerja keras untuk menyiarkan injil kekudusan dan kuasa Allah ke seluruh dunia dengan melanjutkan kerjasama dengan rekan kerja sama melalui GCN.

### Kontak Informasi

Jika saudara ingin berlangganan “Berita Manmin” hubungi kami lewat email.  
js\_01\_ev@yahoo.com  
peter-7700@hotmail.com

### Pengakuan Iman

1. Gereja Manmin percaya bahwa Alkitab telah ditulis melalui inspirasi dari Allah dan Firman Allah yang benar tanpa kesalahan.
2. Gereja Manmin percaya pada Allah Tritunggal—Allah Bapa, Allah Anak, Allah Roh Kudus—keberadaan-Nya adalah satu dan bekerja bersama.
3. Gereja Manmin percaya bahwa hanya melalui darah Yesus Kristus dosa kita diampuni.
4. Gereja Manmin percaya pada kebangkitan Yesus Kristus, kenaikan, dan kedatangan yang kedua kali, dan surga yang kekal.
5. Jemaat Gereja Manmin percaya dan mengakui “Pengakuan Iman Rasuli” setiap kali berkumpul mengucapkannya secara bersama-sama.